

Bourg. Thierry Burlot et Richard Ferrand en visite

Le projet qui marquera l'année 2013 est le réaménagement du bourg, dont les travaux devraient démarrer cet été.

Depuis 2010, la réflexion suit son cours. Mme Poinas, architecte urbaniste, prévoit, comme la loi l'exige, la mise en accessibilité de la voirie et des espaces publics. Cela concerne les places de la Mairie et de l'Église, la rue du Kreisker et les rues du Manoir, de Véroudy, de la Fontaine, la place de la Fontaine et la liaison avec le lotissement.

Trois tranches

Les travaux débiteront aux abords de l'école, afin d'en faciliter et sécuriser l'accès ; il se fera exclusivement par un parking paysager de 25 places qui sera



Thierry Burlot et Richard Ferrand étaient accueillis par le maire, Bernard Saliou, Jean-Yves Rospars et un représentant du cabinet A & T Ouest.

créé. Un îlot matérialisera le centre de la place de la Mairie. Une

circulation alternée est prévue rue du Kreisker et la place de

l'Église sera embellie par un aménagement qui masquera les toilettes publiques et les conteneurs. Les derniers aménagements du centre-bourg dataient de 1995. La maîtrise d'œuvre est confiée au cabinet brestois A & T Ouest. Le programme sera réalisé en trois tranches, la première cette année, les suivantes en 2015 et 2017.

Hier, Thierry Burlot, conseiller régional, et Richard Ferrand, député, étaient accueillis à la mairie pour une présentation du projet, suivie d'une visite. Thierry Burlot a souligné l'importance de densifier le bourg, d'éviter les quartiers linéaires excéntrés au profit d'une mise en lien des quartiers existants, ce à quoi répond le projet saint-thoisien.